

Las universidades españolas caen en el ranking internacional - ABC - 07/09/2016

Educación

Las universidades españolas caen en el ranking internacional

ALEJANDRO CARRA MADRID

Malas noticias para nuestras universidades. La publicación del QS World University Rankings -que vuelve a otorgar la calificación de mejor universidad del mundo al Instituto Tecnológico de Massachusetts- revela que los centros españoles pierden posiciones. La Universidad de Barcelona es la mejor parada y sube hasta alcanzar el puesto 160. Por desgracia, es mayor el número de las que bajan que de las que suben.

Entre las que pierden fuele se encuentran la Autónoma de Barcelona, que cae 13 puestos, para acabar en el 203; la Autónoma de Madrid, que desciende a la posición 210; y la Politécnica de Cataluña, que acaba la 322. Las buenas noticias llegan de la Uni-

versidad de Navarra, que sube 20 puestos (245), de la Carlos III de Madrid, que se cuela este año en el top 300 (280), o de la Pompeu Fabra, que asciende desde el 295 al 283. La Universidad de La Coruña, la Universidad Rey Juan Carlos, la Universidad de Murcia, y la de Castilla-La Mancha entran en el ranking de este año en el rango 701+.

Los resultados muestran que nuestras universidades están aumentando su atractivo para los alumnos internacionales, pero fallan en atraer a académicos internacionales. El Jefe de Investigación de QS, Ben Sowter, sugiere que esa discrepancia se debe a las dificultades de nuestros centros para contratar a relevantes investigadores.